Última actualización: Viernes, 28 Octubre 2022 10:09

Visto: 324

Yenli Lemus Domínguez



Por vez primera con carácter internacional, el Salón y Coloquio Fotonoviembre, previsto desde el día 9 al 30 del mes venidero, reunirá en esta ciudad a una treintena de creadores en representación de siete naciones de Europa, América y el Caribe.

El evento constituye un impulso que desde hace varios años se realiza bajo el liderazgo de Ramón Pacheco Salazar, artista, fotorreportero y Presidente de Honor de la actual edición organizada como Salón y Coloquio Internacional por el Consejo Provincial de las Artes Visuales en Matanzas y el esfuerzo individual de los participantes, argumentó Julio César García, director general de la cita.

Destacó García que resultará un lujo contar en el programa con una conferencia a cargo de Raúl Cañibano, reconocido fotógrafo cubano, y considera muy positivo que el evento trascienda el municipio de Matanzas mediante acciones previstas en la ciudad de Cárdenas.

Las obras de artistas de España, Suiza, Brasil, Estados Unidos, Uruguay, Chile y Cuba, confluirán en la Galería Pedro Esquerré, como parte de la muestra Mundos convergentes, con inauguración prevista en la tarde del 9 de noviembre venidero, explicó Alexander Lobaina, uno de los curadores del evento.

Helga Montalván, también curadora, sugirió el acercamiento a las propuestas de Valérie Baeriswyl (Suiza), Mariella G. Sola (Chile), y Leysis Quesada (Cuba), tres de las 11 mujeres que mostrarán su trabajo en Fotonoviembre 2022, creadoras con obras de mucha fuerza conceptual.

Reunirá Fotonoviembre a creadores de Europa, América y el Caribe

Última actualización: Viernes, 28 Octubre 2022 10:09

Visto: 324

Yamila Gordillo, especialista del Museo de Arte de Matanzas, adelantó que la institución acogerá la exposición Plata/Gelatina, muestra colectiva con piezas de varios de los principales exponentes de la fotografía de Matanzas de finales del siglo XX.

Lea también: Listo el Sauto para Festival Internacional de Ballet de La Habana

La casa social de los artesanos artistas en la urbe de ríos y puentes, la Oficina del Conservador de la Ciudad de Matanzas, la Plaza de La Vigía, la Escuela Vocacional de Artes Alfonso Pérez Isaac, y el Museo Palacio de Junco, constituirán también algunas de las locaciones del programa de Fotonoviembre en este año 2022.